

# Les bolides sont prêts pour le départ



**AUJOURD'HUI.** La 12<sup>e</sup> édition du rallye de la porcelaine historique organisé par l'Écurie Mauve Historique a lieu ce week-end à Châteauneuf-la-Forêt. Ce rallye de cartographie et de navigation qui se déroule sur route ouverte dans le strict respect du code de la route ouvre la saison du trophée Bardahl qui comporte 5 épreuves qui s'échelonnent entre avril et octobre 2016. Départ aujourd'hui esplanade du lac à Châteauneuf-la-Forêt à 13 h 30, arrivée dimanche 10 avril vers 12 heures.

Le rallye se déroule en 5 étapes entre le samedi après-midi avec une neutralisation à La Croisille-sur-Briance, une épreuve de nuit samedi soir, et 2 étapes le dimanche matin avec neutralisation à Pierre-Buffière.

Cette année sont accueillis 61 équipages qui vont pour la plupart d'entre eux découvrir les paysages limousins sur un parcours varié de 320 km qui reste secret jusqu'au moment du départ. Les véhicules sont regroupés en 2 catégories de mise en circulation : avant et après 1988, de la 2CV à la Porsche qui se retrouvent sur un même terrain d'égalité dans ce type d'épreuve !

[www.ecurlemauvehistorique.com](http://www.ecurlemauvehistorique.com)